

Des médecins salvadoriens diplômés à Cuba condamnent les plans subversifs du gouvernement étasunien



San Salvador, 15 août (RHC).- Des médecins salvadoriens diplômés à Cuba ont condamné de récentes actions subversives du gouvernement des États-Unis contre notre pays à travers l'USAID, l'Agence des États-Unis pour le Développement international.

Dans des déclarations qu'elle a faites à la presse à San Salvador, la capitale, Eunice Veras, vice-présidente de l'Association de Professionnels de la Santé formés à Cuba a condamné le recrutement de jeunes pour l'application de plans de déstabilisation. Elle a déploré que l'USAID cache ces actions derrière des programmes de prévention de maladies aussi graves que le SIDA.

Les nouveaux médecins salvadoriens ont considéré que la violation des droits des Cubains à travers de tels projets doit être condamnée de tous points de vue.

Ils ont exprimé leur confiance dans le fait que les jeunes de notre pays ont une formation solide qui fera échouer les tentatives de Washington d'essayer de les retourner contre la Révolution.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/31008-des-medecins-salvadoriens-diplomes-a-cuba-condamnent-les-plans-subversifs-du-gouvernement-etasunien>



Radio Habana Cuba